

**EL DESEMPEÑO FISCAL DE PUEBLA SE HA MANTENIDO ESTABLE EN 2017, AFIRMA LA CALIFICADORA**

# Finanzas sanas en Ayuntamiento de Puebla, confirma Standard & Poor's

**• EL TESORERO DEL AYUNTAMIENTO DE LA CAPITAL, HÉCTOR ARRONA URREA, confirma que la deuda que registra la administración actual podrá ser liquidada en el mes de agosto**



Héctor Arrona **CAMBIO** · FOTO / RAFAEL MURILLO

• Iván Betancourt  
@IvnBetancourtS1

La calificadora Standard & Poor's confirmó la calificación acreditada a nivel nacional de 'mxAaP', con una perspectiva general de estabilidad para la actual administración del municipio de Puebla encabezada por el alcalde Luis Banck Serrato.

Con un amplio superávit operativo y un resultado positivo después de un gasto de inversión mayor a 10 por ciento de los ingresos totales, el desempeño fiscal de Puebla se ha mantenido estable en 2017, esto de acuerdo a un comunicado de Standard & Poor's.

“La perspectiva estable refleja nuestra expectativa de que la administración mantendrá una gestión financiera prudente después del proceso electoral, lo que preservaría la fortaleza fiscal del municipio durante los siguientes dos años. Esperamos que el municipio financie su gasto de inversión con recursos propios, con lo que respaldará su sólida posición de liquidez

y un nivel de deuda decreciente”, reza el documento.

Asimismo, en el comunicado de prensa se señala que los superávits fiscales registrados en la capital se tradujeron en niveles de deuda muy bajos y en una adecuada posición de liquidez en relación a las obligaciones de pago de deuda.

En relación a ello, el tesorero del Ayuntamiento Municipal de la capital, Héctor Arrona Urrea, confirmó que la deuda que registra la administración actual podrá ser liquidada en el mes de agosto. Esto si la recaudación propia por el concepto del pago del predial continúa siendo igual de eficiente como hasta ahora.

Y es que debido a la recaudación por el impuesto predial, la Tesorería podrá liquidar antes de lo previsto el crédito de 300 millones que se solicitaron a Banamex para inversión en seguridad y la pavimentación de 100 calles en el municipio, pero además, se logró un ahorro de 12 millones que serán usados para la intervención de otras 12 avenidas.